

Comunicado de prensa

Una forma diferente de explorar las estaciones : Peatones, esquí de travesía y raquetas de nieve

DESCUBRIR LA MONTAÑA DE OTRA MANERA: LAS ESTACIONES A PIE

¡Es posible disfrutar de la montaña sin esquís! Este invierno, las estaciones de Louron y Aure abren sus cumbres a los peatones. Paseos por el bosque, panoramas espectaculares, pausas gastronómicas en las alturas o momentos de contemplación frente a las cumbres nevadas: otra forma de saborear los Pirineos.

Peyragudes

Desde Loudenvielle, el telecabina Skyvall ofrece un ascenso espectacular que revela los picos circundantes desde un ángulo totalmente nuevo. Una vez en lo alto, terrazas, restaurantes y animaciones ofrecen a los visitantes una experiencia completa, sin necesidad de ponerse los esquís. Novedad de esta temporada: un sendero forestal une Peyresourde con Balestas. Este sendero, ancho y fácil, tiene 800 metros de longitud y se recorre en unos veinte minutos, por lo que podrá disfrutar de la naturaleza con toda la familia. Los niños disfrutarán gracias a los elementos didácticos instalados a lo largo del recorrido. En la Maison de Peyragudes se pueden alquilar cochecitos para 4x4, e incluso se admiten perros con correa.

Precio: a partir de 13,70 euros (pase peatonal Skyvall).

Val Louron

Caminar en Val Louron es sinónimo de dulzura y tranquilidad. Esta estación familiar ofrece un ritmo apacible, perfecto para un paseo contemplativo por los bosques nevados. El bosque de Lapadé es especialmente propicio para los paseos invernales, con magníficas vistas panorámicas del valle de Louron a cada paso..

Saint-Lary

Desde el pueblo, el teleférico lleva a los peatones hasta Espiaube, punto de partida de dos itinerarios emblemáticos. El primero conduce a Les Merlans, un restaurante de altura a 2.000 metros donde se puede disfrutar de una pausa gastronómica con una vista impresionante de las cumbres. El segundo lleva al Lac de l'Oule, a 1.820 metros. Una acogedora cabaña junto al agua recibe a excursionistas y senderistas con parrilladas de brasero y guisos, antes de una insólita noche en altitud. Para una experiencia aún más completa, el forfait Contemplación combina los forfaits de senderismo y la entrada al centro termal Sensoria Rio. Entre senderismo, relajación y bienestar, Saint-Lary se descubre de una forma totalmente nueva.

Precios: a partir de 30 euros (forfait peatonal + acceso a Merlans u Oule). Pase peatonal de un día + comida en el Refugio de l'Oule: 41 € adulto / 34 € joven. Pase de contemplación: 97,50 € (4 días no consecutivos + balneoterapia) / 147,50 € (6 días consecutivos + balneoterapia).

Piau-Engaly

En Piau-Engaly, el telesilla de Campbielh eleva a los visitantes a 2.190 metros de altitud. Allí arriba, el horizonte se abre 360 grados sobre los Pirineos, en un ambiente intemporal. Es el lugar perfecto para

organizar un picnic al aire libre, disfrutar de un almuerzo en las alturas o simplemente tomarse un momento de serenidad frente a la montaña.

Precio: a partir de 10 euros (pase peatonal)

DESCUBRIR LA MONTAÑA DE OTRA MANERA - ESTACIONES DE ESQUÍ DE TRAVESÍA

El esquí de travesía te invita a sumergirte totalmente en la montaña. Con los esquís puestos y las pieles de foca, subirá al ritmo de sus propios esfuerzos, lejos del ajetreo de las pistas alpinas. Las estaciones ofrecen itinerarios seguros y señalizados, aptos tanto para principiantes como para esquiadores experimentados, que combinan la aventura con la emoción de las pistas.

Peyragudes

En Peyragudes, los amantes de la naturaleza pueden probar el esquí de travesía en los momentos más mágicos del día. Desde el amanecer hasta el anochecer, las salidas guiadas de tres horas permiten subir a las pistas y admirar los primeros o los últimos rayos de sol. Dos itinerarios señalizados completan la oferta. La Crête d'Aube, con salida desde el altiport, tarda poco más de una hora en llegar al restaurante de altura Le Cabanou, encaramado a 2.000 metros, antes de descender por la pista verde Grande Traverse o la roja Val des Lumières. La ruta más salvaje de Blois comienza en el pueblo de Les Agudes y atraviesa un bosque virgen antes de llegar a una cabaña de pastores.

Val Louron

Val Louron apuesta por la enseñanza con su Jardin de Ski de Randonnée. En este verdadero terreno de aprendizaje, existen varios espacios donde familiarizarse con las técnicas básicas: un recorrido técnico para trabajar las conversiones y los descensos con pieles, un espacio dedicado a la búsqueda de transceptores de avalanchas, un Magic Square para practicar las técnicas esenciales, e incluso un sprint "En route pour les JO" de iniciación al esquí de montaña. La estación también ofrece itinerarios permanentes, creados en colaboración con la asociación Transpyros. Entre ellos, el Tramadits, ideal para principiantes con sus 200 metros de ascensión, y los más exigentes Transpyros y Parraouis, con sus 630 metros de ascensión. Para aligerar la carga, un forfait especial cuesta 8 euros y permite utilizar los remontes antes de partir.

Precio: 8 euros (forfait para esquiadores de travesía con acceso al telesilla y al telesquí).

Saint-Lary

En Saint-Lary, hay tres itinerarios señalizados en Pla d'Adet, que van desde un sencillo bucle de descubrimiento (1,5 km) hasta una ruta más exigente de 3,5 km con 600 metros de ascenso hasta Soum de Matte. Altiservice completa la oferta con dos circuitos emblemáticos: el intermedio Circuit Bouleaux y el más difícil Circuit Cabane, ambos accesibles desde el telesilla de Bouleaux. Para acceder fácilmente a los puntos de salida, el teleférico del pueblo permite acceder a Pla d'Adet.

Tarifas: 11,50 euros ida / 15 euros ida y vuelta (pueblo - teleférico de Pla d'Adet).

Piau-Engaly

Piau-Engaly, la estación más alta de los Pirineos, es un lugar ideal para la práctica del esquí de travesía gracias a su excepcional manto de nieve natural. Piau-Engaly ofrece una amplia gama de actividades, con instalaciones diseñadas pensando en los amantes de la naturaleza. La pista Bouquetins, dedicada al esquí de travesía, es de libre acceso sin forfait y ofrece un itinerario señalizado para los principiantes o los que deseen entrenarse por su cuenta.

DESCUBRIR LA MONTAÑA DE OTRA MANERA - ESTACIONES DE RAQUETAS DE NIEVE

Las raquetas de nieve son la forma perfecta de descubrir las montañas de una manera diferente. Ofrecen la libertad de adentrarse en el bosque, seguir senderos señalizados y disfrutar de panoramas nevados, todo ello a su propio ritmo. Cada estación ofrece sus propios itinerarios, adaptados a distintos niveles, para que todos puedan disfrutar de una experiencia única.

Peyragudes

La nueva pista forestal que une Peyresourde a Balestas es ideal para recorrerla con raquetas de nieve. Amplia, suave y apta para familias, permite sumergirse suavemente en el bosque. Gracias a los elementos lúdicos instalados a lo largo del camino, los niños pueden aprender mientras caminan. Se alquilan cochecitos todo terreno y se admiten perros atados.

Val Louron

En Val Louron, hay tres rutas gratuitas y señalizadas para explorar el paisaje nevado con raquetas de nieve. El Belvédère du Lapadé, fácil y accesible en una hora y media ida y vuelta, ofrece una primera experiencia ideal. El bucle del Belvédère de la Forêt, de 2 horas de duración, amplía la caminata a un entorno más salvaje. Por último, la ruta Rocher de Courtalents (2 h 45 min), más difícil, conduce a un lugar emblemático tras un paseo por bosques y miradores. Para garantizar su seguridad, la estación le recomienda que siga atentamente las señales y se mantenga alejado de cornisas y zonas expuestas.

Saint-Lary

La estación ha creado un sendero didáctico de 3 km que une Pla d'Adet con Espiaube. Llamada "Monsieur Patou", esta pista forestal está salpicada de paneles explicativos sobre la fauna, la flora y las tradiciones del valle. El acceso es libre, así que podrá aprender sobre la marcha. Para prolongar la experiencia, los excursionistas pueden tomar el autobús de regreso o continuar su camino hasta el Lac de l'Oule con el pase peatonal.

Piau-Engaly

Gracias a su abundante manto de nieve natural, Piau-Engaly ofrece numerosas oportunidades para practicar senderismo con raquetas de nieve en los alrededores de la estación y en los bosques vecinos. Los senderistas con raquetas de nieve encontrarán fácilmente itinerarios adecuados, desde paseos accesibles hasta excursiones más exigentes, todo ello en un entorno salvaje y virgen.

Fácil acceso: autobuses regulares unen los valles con las estaciones (Lannemezan-Arreau-Saint-Lary: 7 conexiones/semana; Arreau-Loudenvielle: 4/día; Arreau-Piau-Engaly: 4/día). Caminar por la montaña es una forma única de descubrir, disfrutar y relajarse en el corazón de los Pirineos.

Contacto PRENSSE

Director de la Oficina de Turismo de Pyrénées2vallées Aure Louron : Corinne Crabé

Email : direction@pyrenees2vallees.com

Téléphone : +33 6 62 42 04 34